
発言
順位

質    問    者
質 問 の
 相     手

①

②

③

④

1
法改正、条例改正等のチェック機能
の確立について

①

2 児童館の適切な設置について ①

3 異常気象による暑さ対策について ①
教育長
町　長

1 「くいまーる」運行路線について ①

① 長田地区の過疎対策について、今年度検討されているか伺う

②

4 福永　文 1
農業に従事する高齢者に対する施
策について

① 町　長

1 町長のマニフェストについて ①

2
文化会館の利用しやすい施設整備
について

①

①

② 教育長

③

①

②

①

②

①

②

1 環境整備について ①

2 畑地かんがい事業について ①

①

②

2 地域の活性化について ①

町　長

小・中学校の教室にクーラーを設置する考えはないか

3 黒木　孝光

西小校区の児童館建設はどうなるのか  待機児童対策などを伺う

町営住宅使用料の取りすぎが問題となったが他の課などもいろい
ろな条例が多数ある。あやまちを二度とくり返さない為の取り組み
について伺う。チェック機能（機関）の確立はなされているのか

綾町の民間家賃補助制度について調査、検討されたか問う

新馬場・植木線を整備し道路行政の充実をはかるべきでは

地方分権を推進していく為にも農業振興地域を見直し、規制緩和
を県に求めるべきでは

住民サービスの平等性からして、施設維持費が、地区分館は町負
担、コミュニティーセンターは公民館負担、というのはおかしいので
は

2 上西　祐子

仮屋自治公民館より要望されている、仮屋～内ノ木場路線の開設
について検討結果と見通しについて伺う

1 山中　則夫 1 町政運営の諸課題について

一       般       質       問
平成２２年第８回（１２月）三股町議会定例会

質      問      事      項 質           問           の           要           旨

町　長

財政破綻を招く、公共下水道事業の計画を見直し、事業の休止を
決定すべきでは

過疎対策について2

町内の農業従事者の平均年齢は高齢化しており、70歳位までは
現役として、その中枢を担っていると言っても過言ではない。中で
も75歳80歳と健康で農業に従事される方についてはその労苦に
報いる為、町として慰労すべきではないか

地区要望について現在は中止になっているが、進捗状況はどう
なっているか

1

スマートインターチェンジの現状はどうなっているのか（九州内・宮
崎県内）

快適な生活環境の町づくりの取り組
みについて

農業政策について

耕作放棄地が激増しているが、その現状と対策について伺う

農家の高齢化と後継者不足、山間地農業の先行き不安で地域農
業の衰退が懸念されているが対策はないか伺う

町　長6 中石　男

下水道事業の進捗状況と中央地区の今後の計画をどう考えてい
るか

才原の畑かん事業の見直し、または廃止とすることは出来ない
か

5 指宿　秋廣

4 高速道路の利用促進について

3 新な転入対策について

ゴミ問題などの環境教育を行政として取り組む考えはないか

2

うつ病対策で認知行動療法が有効とされているがその普及促進
をしているか

地域通貨の取り組みをどのようにとらえているか

町　長

町　長8 池田　克子

1 健康対策について

7 大久保　義直

町　長

町　長

町　長

うつ病り患者の増加について、行政としての防止対策を考えてい
るか

住所表示の変更を拡大して検討できないか

過去３ヵ年の新築住宅の推移はどうなっているのか

中学校生徒の今後の推移はどうなる予想になっているか

町単独での固定資産税の優遇措置（減税延長）の考えはないか

飲食のスペースを増設することはできないか

スマートインターチェンジの早期工事着手を都城市と連携して国に
働きかける考えはないか


